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CMIC en Puebla considera importante detonar mayor infraestructura carretera
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Gustavo Vargas Constantini, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en Puebla, dijo
es momento de aprovechar la ubicación geográfica de Puebla para detonar más proyectos de infraestructura en
todos los sectores, porque inversionistas existen y estos buscan entidades con todas las condiciones para trabajar.

Puebla, Pue. La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) consideró importante que se detone
mayor infraestructura carretera en Puebla para hacer más eficientes las actividades logísticas sobre todo las
relacionadas con la industria automotriz.

Gustavo Vargas Constantini, presidente del organismo en la entidad, urgió la necesidad de construir una autopista
que conecte al Arco Norte con la vía Siglo XXI, lo que permitiría aprovechar la zona y desarrollar parques
industriales.

"Hemos estado en pláticas con el equipo de transición del gobierno estatal entrante y lo que nosotros estamos
comentando que se debe seguir invirtiendo en infraestructura pública para atraer más y mejores inversiones
extranjeras", destacó.

Indicó que es momento de aprovechar la ubicación geográfica de Puebla para detonar más proyectos de
infraestructura en todos los sectores, porque inversionistas existen y estos buscan entidades con todas las
condiciones para trabajar.

Mencionó que la autopista México-Puebla se ha vuelto un problema para el transporte pesado, "por accidentes,
bloqueos de manifestantes o por obras de mantenimiento, lo cual genera todos los días retrasos en las operaciones
logísticas de empresas locales y foráneas, situación que debe dar pauta a nuevas vías de comunicación", comentó.

Vargas Constantini comentó que tienen un banco de proyectos en el tema carretero, por lo que quieren contribuir
con las próximas autoridades para dar soluciones rápidas en materia de movilidad.

Ahondó que si bien son seis años de gobierno, es importante arrancar funciones con proyectos listos para
entregarlos en tiempo y forma, al reiterar que las obras carreteras son una demanda de las empresas instaladas en
Puebla, sobre todo del sector automotriz que es pilar de la economía local.

"Al menos, la obra que proponemos de conectar al Arco Norte con la autopista siglo XXI facilitaría la instalación
de empresas que buscan conectarse con diferentes estados del país, abonando al desarrollo industrial de esta
región", destacó.

Reiteró que al presentar un banco de proyectos no es con la finalidad de comprometer a la administración estatal
que les dé prioridad en obras; sin embargo, sí que apoye al sector en general para que sean tomados en cuenta.

Agregó que se incluyen proyectos de infraestructura hospitalaria, redes hidráulicas y de otro tipo para generar el
desarrollo de la entidad.
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